

# Lafluf: “Cada gestión en el directorio refleja nuestro compromiso de ser el banco que representa a todos los uruguayos”

Empresariales



Publicada el: 30/12/24	Visitas: 167
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 151	Puntaje: 4.9

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/empresariales/lafluf-cada-gestion-en-el-directorio-refleja-nuestro-compromiso-de-ser-el-banco-que-representa-a-todos-los-uruguayos\\_13045.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/empresariales/lafluf-cada-gestion-en-el-directorio-refleja-nuestro-compromiso-de-ser-el-banco-que-representa-a-todos-los-uruguayos_13045.php)



*Empresariales*

*Lafluf: “Cada gestión en el directorio refleja nuestro compromiso de ser el banco que representa a todos los uruguayos”*

**Lafluf: “Cada decisión en el directorio manifiesta nuestro firme compromiso de ser el banco que realmente representa a todos los uruguayos”**

## **El Banco República: 128 Años de Compromiso con Uruguay**

El Banco de la República Oriental del Uruguay (BROU) ha recorrido un camino de 128 años, marcando etapas históricas y evolucionando institucionalmente, siempre al lado del país en sus momentos más difíciles.

Su vicepresidente, Dr.

Alejandro Lafluf, reflexiona sobre este trayecto: “Cada año es una consolidación de lo que ha sido esta hermosa actividad” y resalta que el banco se ha convertido en una de las instituciones fundamentales del Uruguay, contribuyendo en diversas áreas como la cultura y la educación.

### **Compromiso y Presencia Nacional**

Uno de los rasgos distintivos del BROU es su compromiso con el territorio nacional, algo que el Dr.

Lafluf enfatiza: “Con un compromiso y una camiseta bien puesta”.

Agrega que “el hecho de que el banco siga cumpliendo años habla muy bien de nosotros y del país en general”, destacando su arraigo y el fuerte compromiso que lo respalda.

Este fundamento ha cimentado su apodo de "banco país".

Al hacer un balance de la administración actual, el Dr.

Lafluf expresó su “orgullo” por haber sido parte de este proceso.

Resaltó que el BROU posee un espíritu que “trasciende todos los gobiernos”, manteniendo su esencia como un banco para todos los uruguayos.

En cuanto a su posicionamiento en el mercado, mencionó que “contamos con un millón y medio de cuentas, alcanzando prácticamente la mitad del mercado”, lo que refleja la confianza depositada en la institución.

Además, celebró el crecimiento en el lado activo del banco, señalando la competencia y el esfuerzo diario como pilares de este avance.

### **Responsabilidad Social: Fundación Banco República**

En 2013, el BROU creó la Fundación Banco República con el objetivo de generar, apoyar, promover y patrocinar acciones de interés general en áreas como educación, cultura, salud, deporte, ciencia, tecnología y medio ambiente. “Hay todo un aspecto de responsabilidad social del banco que se canaliza a través de la Fundación”, comentó Lafluf, quien también destacó la dedicación y el cuidado en la selección de los proyectos.

### **Apertura del Museo del Gaucho y la Moneda**

Entre los muchos proyectos impulsados, merece mención especial la reciente apertura del Museo del Gaucho y la Moneda en la histórica Casa Central del Banco República.

Esta iniciativa implicó una fusión entre el hall principal y dos colecciones icónicas, sumando más de 300 piezas.

“Ha sido un orgullo poder reabrirlo, ya que era el más visitado por escuelas del país”, afirmó Lafluf, resaltando la importancia de este espacio que había estado cerrado y que ha sido revitalizado, valorando así el patrimonio histórico del banco.

El Dr.

Lafluf describió el museo como “un espacio de arte accesible e inclusivo a la altura de los mejores del mundo”, donde las colecciones del gaucho y la moneda cuentan historias a través de piezas emblemáticas.

Reconoció el trabajo de la historiadora Ana Ribeiro, quien desempeñó un papel fundamental como curadora del proyecto.

La integración del acervo del museo y la renovación del hall representan un “proceso natural”, según Lafluf, quien enfatizó que el banco apoya este tipo de iniciativas, reflejando su compromiso no solo en lo financiero, sino también en lo cultural y patrimonial.

## **Expectativa y Futuro**

La clausura del museo durante varios años generó expectativas positivas en la población, y su reapertura ha sido recibida con entusiasmo.

Lafluf anunció planes para facilitar el traslado de instituciones del interior hacia el museo, buscando integrarlo en el recorrido turístico del país.

“No solamente despertó el interés de siempre, sino que vino para quedarse y formar parte de nuestra cultura”, concluyó.

El Dr.

Lafluf reafirma: “Cada directorio le es fiel a la esencia de ser el banco de todos los uruguayos”, reafirmando así el compromiso del BROU con la sociedad uruguaya.

Fuente: Grupo R Multimedia

## **Imágenes**

# LAFLUF: 'CADA GESTIÓN EN EL DIRECTORIO REFLEJA NUESTRO COMPROMISO DE SER EL BANCO QUE REPRESENTA A TODOS LOS URUGUAYOS'

*fluf cada gestion en el directorio refleja nuestro compromiso de ser el banco que representa a todos los uruguayos*

## Tags

*cultura, esencia, compromiso, mercado, orgullo, recorrido, uruguayos, nacional, uruguay, proceso, directorio, instituciones*

## Noticias relacionadas

- 4.4 \*** *Orsi responde a las inquietudes de las cámaras empresariales respecto al trabajo: "El Fa ya tuvo su oportunidad en el Gobierno"*
- 4.1 \*** *Cámaras empresariales manifiestan su profunda inquietud ante el plebiscito sobre la seguridad social*
- 4.0 \*** *Álvaro Delgado critica al Fa por priorizar "aventuras empresariales" en vez de construir la represa de Casupá*
- 5.0 \*** *Dos uruguayos acusados de intentar asaltar el banco Macro son extraditados a Argentina para enfrentar la justicia*
- 3.6 \*** *Rindiendo homenaje al Candombe y a la rica herencia Afrouruguaya: "La verdadera esencia se lleva en el corazón, más allá del color de piel"*
- 4.5 \*** *Telenoche explora el sorprendente túnel de 220 metros en el fallido asalto a un banco en Argentina*
- 4.9 \*** *Investigadores rompen fronteras: Premio Nobel de Economía por su análisis de las desigualdades globales entre naciones*
- 4.4 \*** *Con una votación polarizada, el Brou reactivó la línea de crédito*

para la Auf

**3.8 \*** *Christian Murieda: "Sentimos un gran orgullo por nuestro equipo"*

**4.1 \*** *Lema expresa su profundo "orgullo" hacia la gestión de Lacalle Pou y el notable trabajo de Delgado y Ripoll*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo